



Le 27 novembre 2015

Compte rendu du conseil d'administration du 26 novembre 2015 à Palavas

Ouverture de la réunion à 10h par la lecture du PV de la réunion précédente, sans remarques.

1)- Présence des administrateurs aux séances du Conseil : le président remercie tous les administrateurs qui sont régulièrement présents tout en comprenant les absences des autres administrateurs pour différents motifs : problèmes d'agenda, éloignement, santé, ...

Il indique avoir reçu les pouvoirs des absents afin de délibérer valablement. Il fait part aussi de la position de Yves Belvisi, de Paul Steiner, de Micheline Navillo qui ne peuvent être présents.

- <u>2)- Contrôleur des comptes :</u> Le Conseil a entériné la nomination de Mohammed Sbia, Expert Comptable et chef d'entreprise à Juvignac, en qualité de Contrôleur des comptes de l'AFA en remplacement de Laurent Munoz qui a fait part de son souhait de laisser la place à l'AG 2015. Décision à confirmer à la prochaine AG.
- 3)- Prochaine AG 2016: La question posée: quel lieu choisir pour organiser la prochaine AG, Juvignac ou Rosas? Le résultat de la consultation sur ce point donne: 82 "pour Rosas", 3 "contre le changement de lieu" et 62 "sans opinion". Après en avoir longuement délibéré, le Conseil admet qu'il n'y a pas unanimité sur le sujet, compte tenu du résultat de la consultation. D'autre part il comprend les

interrogations des adhérents : comment se rendre en Espagne, l'état de mobilité et de santé des anciens, le coût du séjour, , ... Ainsi il pense plus sage de s'en remettre à la décision de la prochaine AG où cette

Ainsi il pense plus sage de s'en remettre a la decision de la prochaine AG ou cette question sera présentée avec les choix et options qui vont avec.

Dans l'intervalle, Gérard pense qu'il est possible de proposer aux adhérents un

rendez vous à Juvignac, du vendredi soir au dimanche soir avec soirée de gala. Chacun pouvant partir lundi matin. Ceci pour optimiser le prix du déplacement et permettre deux jours pleins de dialogue entre adhérents (Groupe de travail : Jean Louis et Salvatore).

4)- Revue périodique de l'AFA:

Christianne s'est positionnée pour proposer une maquette. Le Conseil attend la proposition de Christianne pour alimenter la revue.

5)- Frais extra comptable:

Salvatore demande que les frais extra comptable (frais divers pris en charge gracieusement par les administrateurs hors comptabilité) soient déposés avant la fin de l'année.





6)- Bilan de la Toussaint 2015 à Fès :

Le fleurissement a donné satisfaction aux familles puisqu'une trentaine ont versé pour plus de 250 €. Entièrement reversés au gardien.

Le mot du Consul et les remarques portées sur le cahier de liaison sont explicites de la satisfaction des visiteurs.

Le président remercie tous les administrateurs pour leur engagement qui permet d'aborder tous les sujets afin de faire avancer l'AFA.

7)- Questions diverses

Le Conseil réitère sa position vis à vis des adhérents qui sont libres de leur choix pour participer au 70em anniversaire des anciens de Fès. Il estime que le Conseil n'a pas d'instruction à donner aux adhérents en matière associative. Chacun est libre d'adhérer à l'association de son choix. L'AFA est favorable à l'unité de la famille fassie, la preuve étant le nombre d'adhérents qu'elle accueille en son sein : 390.

La séance est levée à 12 H en accueillant les nombreux adhérents inscrits au repas de groupe au restaurant "Cap Sud" à Palavas organisé par Mireille et Michelle.